



DOCENTE: LIC. AMBAR JAQUILINE ALCAZAR CANCINO

ALUMNA: JUANA EIRIKA VAZQUEZ ALBORES

MATERIA: LEGISLACION EN SALUD Y ENFERMERIA

TRABAJO: RESUMEN

GRADO: OCTAVO CUATRIMESTRE

GRUPO: ENFERMERIA

INTRUDUCCION DE LA BIOETICA

La ética es la reflexión crítica sobre los valores y principios guías de nuestras decisiones y comportamientos.

La palabra bioética es un neologismo acuñado en 1971 por van Rensselaer, este autor englobaba la disciplina que combina los conocimientos biológicos con el de los valores humanos. En la actualidad abarca no solo los aspectos tradicionales de la ética médica, si que incluye la ética ambiental posteriormente el termino de la bioética ha tenido éxito en imponerse por que es subjetiva y poderosa

Alcance bioético la bioética se desarrolla en el contexto de una sociedad pluralista, ajeno a los grandes relatos unificadores de tipo religioso o ideológico. Por lo tanto, la bioética es una ética civil que se sustente en la racionalidad humana secularizada.

En resumen, actual la bioética pretende ser universal alejada de los puros convencionalismo o preferencias personales, consciente de las limitaciones de la razón humana y atentos a los contextos culturales concretos. La bioética puede ser un procedimiento fundamentado o fundamento procedimental para tomar decisiones en los ámbitos conflictivos de la biomedicina

Fines y medios de la bioética son los aspectos de justicia en el acceso a los servicios biomédicos. Tendencia de la medicina a introducir nuevas tecnologías, algunos peligrosos asociados a la invocación de la bioética, invocación a la ética solo cuando el conocimiento científico técnico llega a afectar a la sociedad, invocación al prestigio de la bioética para pedir atención y recursos de investigación. Los científicos y gestores públicos saben que la investigación requiere grandes inversiones para lo cual pretenden ganar un amplio apoyo social.

Algunos peligros asociados en la invocación de la bioética los problemas éticos suelen estar asociados a técnicas aun no maduras que presentan problemas de seguridad. La invocación a la ética solo cuando el conocimiento científico y ético llega a afectar a la sociedad en este caso se puede tener la tentación de usar bioética de un modo reactivo.

Invocación al prestigio de la bioética para pedir atención y recursos de investigación. Los científicos y gestores públicos saben que la investigación requiere grandes inversiones para lo cual pretenden ganar un amplio apoyo social.

Introducción a la bioética ecológica Introducción a la ética la primera vez que comenzó hablar de la ética orientado al cuidado y respeto del medio ambiente, indicando que el pensamiento moral debería ir más allá del ámbito de los intereses de los seres naturales no humanos. A partir de entonces el concepto ambiental adquirió carta de nacimiento y se definió como el estudio ético de las interacciones humanas con el impacto humano sobre el mundo y el sistema natural o bien como un nuevo campo de la ética filosófica.

El ámbito filosófico continental, dos grandes filósofos abordaron esta dimensión de la ética y su fundamentación. El ambiental se abre discusión sobre la existencia de deberes no recíprocos y asimétricos.

Desde de los tiempos del padre de la ética ambiental Aldo Leopold, ha estado presente en esta disciplina la visión de que la ética ha ido ampliando su horizonte de consideración moral. En efecto durante buena parte de la historia de la humanidad el ámbito de la consideración moral quedaba reducido a los miembros de una misma tribu.

Más allá del principio universalidad de los intereses de los seres humanos actuales y futuros. La ética del medio ambiente ha puesto el criterio de la consideración moral más que en los individuos vivos en los sistemas naturales que estos forman a saber especies, ecosistemas y biosfera.